

No vamos a renunciar al crecimiento, afirma presidente cubano



Por: Marianela Samper

La Habana, 8 jul (RHC) El presidente cubano, [Miguel Díaz Canel](#), afirmó que no vamos a renunciar al crecimiento, la belleza está en los desafíos.

Así lo expresó el jefe de Estado en una intervención en la Comisión de Asuntos Económicos, donde se abordó el comportamiento de la economía en el primer semestre del año.

En la ocasión se refirió también al grupo de medidas adoptadas por el Gobierno en los difíciles tiempos actuales y subrayó que todas son importantes, no sólo la del incremento salarial al sector presupuestado y la seguridad social.

Las medidas potencian las producciones nacionales y destacan la participación de la empresa estatal acompañada del sector no estatal.

Significó Díaz Canel que cada medida que se adopte se informará en detalle al pueblo, como se ha venido haciendo y exhortó a continuar pensando como país y aportando desde la posición que cada cual ocupe.

Hemos construido el Socialismo en condiciones de bloqueo, enfatizó el mandatario, no lo hemos podido desarrollar a plenitud, pero con creatividad vamos a seguir adelante.

En el análisis de los resultados del control y fiscalización del Programa Nacional de la Vivienda, en el que también estuvo presente Estaban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, uno de los temas abordados fue la construcción o remodelación de los inmuebles para familias con 3 o más hijos de 32 municipios rurales donde decrece de forma natural la población

El Ministerio de la Construcción presentó información sobre el cumplimiento de las acciones previstas en la implementación de la política de la vivienda y del acuerdo número 20 de la Comisión.

También una información del Instituto de Planificación Física de las proyecciones para dar solución a problemas identificados con el otorgamiento del habitable.

El acuerdo 24 incluye la estrategia trazada para revertir esa situación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/195532-no-vamos-a-renunciar-al-crecimiento-afirma-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba